
Protokoll der IG-Versammlung
am 26.2.2007 in der URANIA

anwesend: 10 Mitglieder, 1 Gast

allgemeine Information:
- aufgrund der Finanzlage der Stadt wurde der Förderantrag an das Kulturbüro für 2007 abgelehnt.

Neue Antragstellung bis 09/2007 für 2008 wird geprüft.
- Gespräch wegen eigenem sicheren IG-Raum für PC-Ausstattung mit Alt-OB Polte und Stadtrat Löhr/SPD geführt. 

Löhr will Antrag an Stadtrat stellen, da IG wertvolles Archiv-Material für die Stadt bewahrt, aufarbeitet und 
öffentlich macht.

- Beigeordneter Marx ebenfalls mit dem Problem bekannt gemacht. Passives Telefon für IG wäre wünschenswert.
- Zuarbeit an Kloster zum Thema ELBE mit 20 gescanten PK-Motiven von H. Schm. gemacht.
- Der IG-Vortrag von G. Somm. zum alten MD in der URANIA mit ca. 45 Besuchern ist gut angekommen. 

Eine weitere Aktualisierung / Ergänzung des Bildmaterials sollte umgehend vorgenommen werden.
- Interesse an Beamer-Vorträgen über das alte MD zeigten bisher:

* GWA Altstadt mit Altstadtgemeinde in der Walloner Kirche. 
M.Kühne hält Verbindung zu Frau Darius und fragt in der ZONA nach wegen Bereistellung der 
Technik.

* MD-Ges.
* Heimatverein - Dr. Reps im 2. Halbjahr
* Stadtarchiv Dr. Ballerstedt , öffentlich im Rathaus.
* VHS im Erzählcafe 2. Halbjahr

Teilweise Honorar-Angebot.
- S. Wenig gab mit einer Listenübersicht den gegenwärtigen Bearbeitungsstand des IG-Archivs bekannt. 

Von St. Kraiser sind noch ca. 63.000 Digi-Fotos unbearbeitet und noch zu beschriften. 
Liste dem Protokoll beigefügt.
G. Somm. meinte dazu, dass die Methodik der Zuordnung der Bilder besonders bei Strassen-
Umbenennungen und Auflösungen noch nicht eindeutig geklärt ist und die spezielle Suche damit 
zeitaufwendig ist. Die Systematik muß umgehend abgestimmt werden.

- eine 500 GB große Festplatte (159,00 Euro) wurde aus IG-Mitteln gekauft und geht in den IG-Bestand ein.
- ein anwesender Gast möchte Mitglied er IG werden.

gez. G. Sommerfeldt
(über eMail an alle Mitglieder gesendet)


